
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Obst sind  zum Essen.

Man kann sie einfach so essen.

Meistens ist Obst süßer als .

Obstp�anzen können mehrere Jahre lang leben.

Gemüsep�anzen dagegen stehen nur ein

 oder einen Sommer.

Obst ist gesund.

Darin be"nden sich viele 

und andere wichtige Sto%e für unseren Körper.

In Obst ist viel  drin.

Obst hat auch meistens sehr wenig Fett.

Obst wächst auf Obstbäumen, an  oder Stauden.

Oft unterscheidet man verschiedene Arten von Obst:

Zum  gehören zum Beispiel die Äpfel und die Birnen.

Zum Steinobst gehören die Kirschen und die .

Zu den Beeren gehören die Erdbeeren und die Himbeeren.

Zum Schalenobst gehören die .
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